

特養老人ホーム古江台ホールの夏祭りにボランティア参加

盛夏の7月28日(土)午後4時より、総勢80数名のボランティアが参加。わかばの会からは9名(男3名、女子6名)が参加し、オリエンテーションの後、はっぴに着替え、入居者の介助と売店の売り子に分かれて会場に入りました。

プログラムは去年と同じ内容で、太鼓集団「疾風」によるショーで華々しくオープン。続いて施設長の開会挨拶。多くのボランティアに支えられて夏祭りを開催出来ると感謝されていました。

高校生による「よさこい音頭」、「竜扇会」による盆踊りには入居者、ボランティア、職員、来賓の方々も踊りの輪に入り、皆さん一緒に楽しいひとときを過ごしました。屋台ではたこ焼き、焼きそば、フランクフルト等が振舞われ、売り子さんは汗だくで奮闘していました。入居者の方は昔の盆踊りを思い出し、楽しく過されていました。夜とはいえ蒸し暑い中、いろいろご苦労さまでした。

(木村良三)



池田市健康フォーラム開催のお知らせ「健康ですてきな毎日を」

今年も下記内容で開催されます。ナルク豊中・池田は紹介パネル掲載、高齢者疑似体験教室の開催、エンディングノート・ふくろうの販売等を行います。ぜひ皆さんの参加をお願い致します。

- 日時 平成24年9月2日(日)午前10時～午後4時頃まで
- 場所 池田市保健福祉総合センター(池田市民病院裏)池田駅より10分
- 内容 事務所のポスター、パンフレットをご参照下さい。
- 連絡先 木村(090-5365-8914)

九州北部豪雨災害救援の街頭募金活動



九州地方を襲った豪雨による被害は、福岡、熊本、大分の3県で死者28名、行方不明者4名、避難世帯24万世帯という甚大なものとなりました。

豊中市社協災害ボランティアネットワークでは7月30日夕方に、豊中駅前募金活動を行い、約3万1千円の募金を頂きました。この募金活動には各ボランティア団体から17名が参加し、NALCからは2名が参加しました。募金の呼び掛けに、多くの方から思いやりのこもった義援金をお預かりしましたが、特に九州出身の方が多く協力下さいました。義援

金につきましては、大阪府社協を通じて被災地へ送金いたします。(清水正弘)

◆◆◆紅葉の郷「ひじり祭り」ボランティア募集◆◆◆

ナルクみのおより「紅葉の郷・ひじり祭り」について案内をいただきました。積極的なご参加をお願いします。

- ・日時：9月15日(土)13:00～16:00 持物：エプロン・名札・上履き(スリッパ不可)
- ・申込：ナルクみのお(072-725-2280) 長谷川さん(090-3616-8294) 締切：9月5(水)
- ・備考：メイク・着付け・デイサービスの付添い・売り子(たこ焼き・焼き鳥・アイスクリームなど)